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Sao Paulo 12 de Marco de 1993

EDITORIAL,

Informacao, oh informacao !!! Tu es a razao do bom

funcionamento das engrenagens que regem a nossa vida.

Sua falta gera a ignorancia, a desordem e o desentendimento.

Es um material cobicado por todos e a todos os niveis. Es

versatil, tendo varias funcoes, passando desde a boa
manutencao de uma super-estrutura, (todo pais tem uma

central de informacoes), ate servindo como guia ao individuo

totalmente desinformado.

Porem, es traicoeira, pois se manipulada for, torna-se uma

arma potente e as vezes destruidora. Por isso, desculpe

minha audacia, pois no auge da minha ignorancia chamarte-ei

de FACA DE DOIS LEGUMES.

Porem, asseguro-te uma coisa... Nossa interncao quando

pensamos criar uma vaadat (Nao me digas que nao sabes o qué

e essa tal de Vada !!!) nao foi de te maltratares. 820
contrario, a criamos pois sabiamos que a gua falta em ק6550

meio estava dificultando o trabalho. Desde ja prometemos-lhe

que tu seras a musa inspiradora de todas as nossas paginas,

incluindo este informativo e todos os outros ITONIM (Isso

voce sabe o que que e) que certamente virao.

Mas como dizia um velho pensador chines, que por sinal e meu

amigo, “ ITCHI NIM KORO GUNDAI “, ou seja, ” UMA ANDORINHA

SO, NÃO FAZ VERAO".

Por isso. contamos com a colaboracao de todos os distintos

bogrim da Tnua para nos escreverem artigos que nos

possibilitem publicar um ITON nacional e interessante para

todos.

Gostariamos tambem de dar boas vindas aoa recem-chegados

bogrei shnat e deixar nossas paginas a disposicao de voces

para comentar o que quiserem e tambem sobre o SHNAT

HACHSHARA.

Para a vaadat itonut e ponto pacifico que o ITON serve como

um termometro na medicao da agitacao cultural da nossa TNUA,

E o mais importante de tudo: Nos queremos ser o seu

instrumento para voce colocar suas ideias.

Nao percam esta oportunidade !!!

Finalizando, resgta-nos desejar a todos um bom semestre de

trabalho, discussao e muito REF!!!

Aleh Veagshem

Vaadat Itonut.

 



TRANSFORMANDO ARRANHOES EM FLORES

Uma parabola do Maguid de Dubno

Um rei possuia um enorme diamante, puro e lindo, do qual ele
Justificadamente Be orgulhava, porque outro igual nao
exilgitia. Um dia, acidentalmente, o diamante levou um
arranhao profundo. O rei chamou os mais habeis lapidarios e

ofereceu uma bela recompensa para aquele que conseguisse
remover o arranhao de sua joia tao preciosa. Porem, ninguem

conseguia eliminar o defeito, para desolamento do rei.

Algum tempo depois um lapidario talentoso apresentou-se ao
rei prometendo que faria o diamante ficar mais lindo do que
antes do acidente. O rei, impressionado com a auto confianca

do artificie, entregou-lhe a pedra preciosa. E o homem

cumpriu sua palavra. Com maestria, ele gravou em torno do

arranhao um lindo botao de rosa, usando o arranhao para
transforma-lo na haste.

Podemos imitar este artesao. Quando a vida nos machuca e nos

fere, podemos usar ate mesmo arranhoes para gravar uma
figura de beleza e encanto.

Respeitosamente, dedicamos esta parabola aos chaverim Duda

(CTBA) e Beny (BH) e suas respectivas familias.

HABONIM DROR - BRASIL

  



VAADAT CHINUCH

“FORMAR MENTES QUE POSSAM SER CRITICAS, QUE POSSAM
VERIFICAR, 60 INVES DE ACEITAR TUDO QUE LHES E OFERECIDO
OQ GRANDE PERIGO HOJE EM DIA E O DOS 0300068, 35
OPINIÕES COLETIVAS, DE. MODAS PRE-FABRICADAS DE:
PENSAMENTOS « TEMOS QUE SER CAPAZES DE. RESISTIR
INDIVIDUALMENTE, DE CRITICAR, DE DISTINGUIR ENTRE O QUE
FOI PROVADO E O QUE NÃO FOI. PORTANTO PRECISAMOS DE
ALUNOS QUE SEJAM ATIVOS, QUE APRENDAM CEDO A DESCOBRIR
POR SI PRÓPRIOS, EM PARTE, ATRAVES DE SUA ATIVIDADE
EGPONTANEA E EM PARTE ATRAVES DO MATERIAL QUE LHES
APRESENTAMOS; 806 APRENDAM CEDO A DISTINGUIR O QUE E
VERIFICAR DA PRIMEIRA IDEIA QUE LHES VEM A CABECA. "

PIAGET

MEU OBJETIVO COMO MERAKEZ CHINUCH E TENTAR CONSCIENTIZAR
AS PESSOAS DA IMPORTÂNCIA DO NOSSO TRABALHO E DE NOSSA
CONCEPÇÃO EDUCATIVA. 8 TNUA NAQ SE PREOCUPA
EXCLUSIVAMENTE COM & REALIZAÇÃO DE SEUS OBJETIVOS
IDEOLÓGICOS, MAS TAMBEM COMO FORMAR JOVENS CONSCIENTES E
CAPAZES DE DISTINCAOQ, PARA ISS0 PRECISAMOS Ro
NOSSAS TOCHNIOT, PRINCIPALMENTE DESENVOLVER NOVAS ,
REFORMULAR O PRE CHUG, RENOVAR OS METODOS DE HADRAÇHA ,
INCENTIVAR A LEITURA, O INTERESSE E À CRIATIVIDADE DE
NOSSOS CHANICHIM, E DE NOS MESMOS. ESTAMOS PLANEJANDO JM
ENCONTRO COM OS MERAKZIM DE CHINUCH DOS ESTADOS, ENTRE
QUTROS COM OQ INTUITO DE PLANEJAR UM SEMINARIO CHINUCHI A
SER TRABALHADO EM CADA ESTADO.
ALEM DISSO ESTAREI EM CONTATO COM OS MERAKZIM PARA
CENTRALIZAR AS INFORMAÇÕES «

MAIS OU MENOS E ISS0.
ISAAC

 



 

MASK IRUT

OL PESSOAL 11 ANTES DE MALS NADA GOSTARIA DE DAR AS BOAS
VINDAS PARA OS BOGRIM QUE ESTÃO CHEGANDO AGORA
ANTES DE DAR UM RELATORIO SOBRE AS ATIVIDADES DA HANAGA,
EXPLICAREIL RAPIDAMENTE 08 OBJETIVOS E ESTRUTURA DA ATUAL.
HANAGA a
2 HANAGA ADMINISTRATIVAMENTE ESTA EM 0 PAULO
CMASKIRUT, GUISBARUT, ITONUT) E À PARTE CHINUCHI ESTA EM
BELO HORIZONTE, O OBJETIVO DESTA ESTRUTURA E ALEM DE
ESTAREM BEM DIVIDIDAS, POIS SEMPRE EM CONTATO. À HANAGA
ARTZLT NÃO TERA À CARA DE UM SNIF E SIM DOS BOGRIM E DA
TNUA. EM RELAÇÃO AS ATIVIDADES DA HANAGA E NACIONAIS 8
CONFIRMADAS SERA À EDICAO DO ITON ARTZI DENTRO DE POUCO
TEMPO, À TENTATIVA DE SE FAZER à HABONIADAS EM UM FIM DE
SEMANA DE MALO, CONTANDO COM & BOA VONTADE DOS
CHANICHIM, POIS ESTE ANO NÃO TEM FERIADO DO DIA 4 DE
MAIO, O SNIF S.P. SE PROPOS A FAZER AS HABONIADAS,
(CBERIA SEXTA FEIRA À NOITE ATE DOMINGO DEPOIS DO
PLMOCO), EM BREVE ENTRAREI EM CONTATO COM 08 MASKIREI
HASNIF, MANDEM CARTAS COMUNICANDO OS TAFKIDIM QUE CADA
ASSEITFA DECIDIU. À PARTIR DO DIA 16/03/93, QUATRO BOGRIM
ESTARAM EM ISRAEL REPRESENTANDO à TNUA BRASILEIRA Ná
VEIDA OLAMIT. SAQ ELES:
- BERTA- POA, BETO- BH, MARCIA- BH, FLAVINHO-SP
OQ SEDER DA VEIDA SERA 3 DIAS DE SEMINARIO EM JERUSALÉM,
3 DIAS EM TEL AVIV, APROVEITANDO A VIAGEM TEREMOS
REUNIOES COM OS KIBUTZIM REVIVIM E HATZERIM, VISITAREMOS
A KVUTZA SHNAT, TEREMOS REUNIÃO COM À ETEL DO MACHON E O
ARTEL DO ETGAR E O CHEFE DOS PROGRAMAS.
GOSTARIA AINDA DE DEIXAR BEM CLARO PARA TODOS 08 8
QUE à HANAGA E A RAZAO QUE REPRESENTA 0 3
PORTANTO E FUNDAMENTAL A PARTICIPAÇÃO TANTO PA
CRITICAR COMO TAMBEM DAR QUEM SABE ELOGIOS.
TODOS OS BOGRIM DA HANAGA ESTÃO A DISPOSICAO PARA
QUALQUER PROBLEMA
ABAIXO 08 TELEFONES DE TODOS:
FLAVIO: 014- 4548837 BENNO: 11-66
ISARCE 03%1-808 000073 011-2066030 CJACQUES)

à TODOS OS SNIFIM UM OTIMO COMECO DE SEMESTRE E QUE
SEJE REPLETO DE REALIZAÇÕES.

ALEHM VEAGSHEM

FLAVIO   



GUISBARUT

BOM, EM RELACÃO A GUISBARUT POR ENQUANTO ESTA SENDO UM
POUCO DIFICIL ABRIR UMA CONTA EM ALGUM BANCO AQUI EM SAO
PAULO, POIS PRECISA COMPROVACAO DE RENDA E AINDA NAO
CONSEGUIMOS PROVAR ESTA QUANTIA AQ BANCO,
AINDA NÃO PEGUEI TODO OQ DINHEIRO QUE ESTA PELOS ESTADOS,
TANTO EM RELACAO AO DINHEIRO DAS MACHANOT, COMO TAMBEM O
DINHEIRO PARA O IDKUN, POR FALTA DE UMA CONTA ONDE AS
PESSOAS POSSAM DEPOSITAR, MAS EU ESTOU TENTANDO MONTAR
UMA CONTA PARA Q SNIF SAO PAULO E FICAR COM & CONTA
ANTIGA DE SÃO PAULO PARA A HANAGA
PECO A TODOS QUE SE HOUVER ALGUM GASTO EM RELACAO A
HANAGA ME MANDEM UMA COPIA DA CONTA E LHE ENVIAREL O
DINHEIRO, CASO CONTRARIO NAO MANDAREI NADA, POIS SERA
ASSIM EM DIANTE, PORQUE NO FINAL DO SEMESTRE PRECISO
PRESTAR CONTAS PRA VOCES E NECESSITO DOS RECIBOS.

EM RELACÃO A DISCUSSÃO DA PEGUISHA DE BOGRIM SOBRE O
GUISBAR  ZEKA, ELE EXPLICOU 606 08 300 LOKSHN ESTAVA NO
COFRE DA IIANA E ELA PENSOU QUE FOSSE O SALÁRIO DE
NOVEMBRO, MAS EM NOVEMBRO NENHUM SHLICHON NAO ESTAVA
MAIS RECEBENDO, PORTANTO ESSES 300 JA ERAM, NAO TEMOS
COMO RESGATA-LOS

AGORA EM RELACAQ AOS 1000 LOKSHN APOS A MACHANE NE
JULHO, ESTE DINHEIRO FOI PERDIDO PORQUE FICOU PARADO/ NA
CONTA POR UNS DOIS à TRES MESES E COM A INFLACAO DESTES
MESES PERDEMOS ESTES 1090, AGORA PORQUE ESTE DINHEIRO
FICOU PARADO, ZEKA DISSE QUE PORQUE A LIANA SO TROCARIA
ESTE DINHEIRO DEPOIS DA PRESTACAO DE CONTAS DA  MACHANE ,
COM IS880 O DINHEIRO FOI FICANDO, FICANDO E FIM, PERDEMOS
SE ALGUEM TIVER ALGUMA DUVIDA SOBRE ESTE ASSUNTO8
LIGAR E PERGUNTAR.
Jã PAGUEI ALGUMAS CONTAS DE TELEFONES, ESTAREI PAGANDO
AINDA ESTE MES 0 SEGURO DO CARRO DOS SHLICHIM, PAGUEI
TAMBEM OS 400 LOKSHN PARA OS CHAVERIM DA VEIDA, ESPERO A
COMPREENSÃO DE TODOS E GE HOUVER QUALQUER DUVIDA, LIGUEM

UM GRANDE ABRACO AOS QUE ESTÃO VOLTANDO DO SHNAT E UM
BELJAO AOS QUE CONTINUAM, MUITA SORTE E UM BOM COMECO DE
BEMESTRE .

ALEH VEAGSHEM

BENNO  



 

ATA MASKIRUT PEILA + 1

PRESENTES: DANITCBH), FLAVIOCSP)D, SCHOP ESP),
MARCELO CSHEL TACHO) , MONTCACSHLICHA), HAGAIT CSHEL LACH) ,
ILANACPOA),  VITORCSHLICHOND,  CLAUDIO(CRO),  RENATOCRO)D,
GIBACSP), PAULINHOCRAO, MARCIOCRI), BUCA(CRJ), CACAUCPE),

ד6708 , RODRIGOCCTBA), BETTOCBH), BIDIA(CPE),
DUDACCTBA), MARCIACBH) E BENNOCSP).

i) TOPICO: אה

RELATORIO (ILANA-POA): PENSA QUE ATE JUNHO, JULHO 8
HANAGA TRABALHOU, POREM HOUVE UM DESGASTE ENTRE BOGRIM E
AS COISAS NAQ FUNCIONARAM MAIS. À HANAGA TRABALHOU BEM
EM CONTATOS COM O YOEL, à GUISBARUT FOI PASSADA, POREM
NÃO SE TEM UM RELATORIO CONCRETO POIS A KAREN E OQ ZECA E
QUEM TEM O CONTROLE DISSO,
COMENTARIOS SOBRE A HANAGA: PARA SE HAVER RELATORIO
DEVERIA HAVER ALGUM REPRESENTANTE DA MESMA
EM NOVEMBRO NA MASKIRUT PEILA, À HANAGA PEDIU MAIS &
MESES, PARA TENTAR RECOMECAR O TRABALHO, POREM 1880 NAO
HOUVE. TEVE UMA GRANDE IRRESPONSSABILIDADE POR PARTE 0
MASKIR E GUISBAR QUE “ABANDONARAM À HANAGA E NAO
PASSARAM AG COISAS DIREITO.
MERAKEZ  CHINUCHE O POUCO QUE HOUVE FOI TELEFONEMA,
CONTATOS ENTRE BOGRIM « O QUE E MUITO VÁLIDO,
O SCHOP COLOCA QUE TALVEZ DEVEMOS REVER O QUE E A
CHINUCH Ná HANAGA «
à HANAGA PODE INTERFERIR NOS GNIFIM ?

PROPOSTA PARA A NOVA HANAGA:

MASKIR: FLAVINHO (SP) GUISBAR: BENNO (SP)

CHINUCH: ISAAC (BH) ITONUT: SCHOP (SP)

CONSELHO: BETTO (BH) - SE PROPOS A AJUDAR.

O BENNO COLOCA QUE CADA PESSOA DE UM ESTADO. FACA ALGO
PARA A HANAGA «
fo HANAGA NAO E UM ORGÃO DE UM OGNIF, E FORMADA POR
CHAVERIM DA TNUB8, ENTAO TEMOS QUE TOMAR CUIDADO PARA NAO
CAIRMOS NO MEGMO ERRO, BOICOTE AOS GNIFIM EX: (GP-POA)

DISCUSSÃO: PEGUISHAT BOGRIM E À IMPORTANCIA DE SE FAZER
UM MARCO PARA BOGRIM, NÃO S0 DISCUSSÃO.
PROPOSTAS:
MASKIR a TRABALHO ACOMPANHAMENTO, FISCALIZAÇÃO COM
SHLICHIM

- CENTRALIZAR MACHANOT CENTRAIS
- CENTRALIZAR ATIVIDADES CINTERCAMBIO BOGRIM)
- COMUNICAÇÃO COM ISRAEL ₪ GNIFIM
CHINUCH:E REFAZER TOCHNIOT UNIFICADOS DE MACHANOT
à BERTA PROPOS FAZER UMA ESTRUTURA FIXA PARA AS 4  



MACHANOT
PROPOSTA QUE SE MANDE TOCHNIOT PARA OS ESTADOS PARA QUE
SE TENHA BASE PARA à MONTAGEM DE NOVAS TOCHNIOT
O VITOR COLOCA QUE OS TOCHNIOT NAO TEM UMA LINHA
(ESQUELETO) POIS HOJE SE UM GNIF PREPARA UM TOCHNIT ESTA
TERA A CCARA" DOS BOGRIM QUE A PREPARARAM.
Q SCHOP COLOCA A NECESSIDADE DE UMA LINHA CHINUCHI
GERAL.

2) TOPICO: FLORIANOPOLIS

HA UM MES LIGOU A LIDER COMUNITARIA INTERESSADA EM
MANDAR  CHANICHIM PARA A MACHANE. HA UMã COMUNIDADE EM
FLORIANOPOLIS, POREM SEM MARCO NENHUM, ELES TEM UM
TERRENO PARA CONSTRUIR À FEDERAÇÃO.
PROPOSTA PARA COMECAR UM TRABALHO LA COM ATIVIDADES
GERAIS E NAO UM SNIF HABONIM.
DISCUSSÃO: SERA QUE ESTAMOS CONFUNDINDO OS MARCOS 2?
RELACAO COM & TNUA.

Q HAGAI COLOCA QUE UM TRABALHO FORA PODE SER SAUDAVEL
PARA O SNIF
OS VOLUNTARIOS SERIAM DE CTBA E POA.
PROPOSTA ACEITA POREM DEVEMOS NOS RESTRINGIR à QUE SOMOS
CAPAZES DE TRANSMITIR. MÁ
MARCELO  (SHELIACH) E ILANA (POR) IRÃO LA PARÁ VER AS
NECESSIDADES DA COMUNIDADE E DEPENDENDO COMECARÃO O

אפ

3) TOPICO: HABONIADAS

SAO PAULO TENTARA FAZE LA MAS TEM ALGUNS PROBLEMAS, MO
LUGAR, DINHEIRO, E PESSOAS QUE ESTÃO CHEGANDO DE ISRAEL.
E PRECISA CONSULTA LAS.
AS DATAS POSSIVEIS SERIAM EM ABRIL DIAS 9-10-11/4/93
FLAVINHO ץא0ק06 QUÊ D PESSOAL DE VER TE LQUE
DIREITINHO & VIABILIDADE DE SE CONSEGUIR PREPARAR A
HABONTADAS EM₪
PROPOSTA DE SE FAZER NO RIO NÃO E VIAVEL.
OQ VITOR PROPOE ALGO DIFERENTE Ná HABONIADAS.
DATA LIMITE PARA A RESPOSTA DOS SNIFIM QUANTO AS
POSSIBILIDADES DE REALIZAÇÃO SERA 05/03/93,

MACHANE CENTRAL

TOPICOS LEVANTADOS: À MACHANE DEVE SER EM LOCAL COM
TODOS OS CHAVERIM JUNTOS, BONIM NÃO SE DAVAM MUITO BEM
COM AS ATIVIDADES COLETIVAS, CONTRA PROPOSTAR — à
MACHANE DE BONIM DEVE ESTAR SEPARADA OU NO MINIMO MAIS
AFASTADOS,  QS LOCAIS NãO DEVEM SER SEMPRE NO MESMO
ESTADOS PROXIMO LOCAL: SP, RJ, MG), DEVE SER
ESTRUTURADO O ESQUEMA DE ATIVIDADES GERAIS, E TAMBEM SER
FIXO OS HORARIOS DE REFEICOES PARA QUE A TZEVET POSSA
PREPARAR  GUAS ATIVIDADES. à GUISBARUT CENTRAL DEVE
JUNTO COM O ORGANIZADOR Dá MACHANE AJUDAR OS SNIFIM COM

PAG-OR

 



PAGOS
CHANICHIM SEM CONDICOES DE PAGAR à MACHANE. OS SNIFIM
QUE  TIVEREM CONDICOES DEVEM BANCAR SEUS CHANICHIM 8
QUE A GUISBARUT DA HANAGA POSSA FAZER  QUTROS EVENTOS,
6890 0 SNIF NÃO TENHA CONDICOES DE BANCAR O CHÂNICH DEVE
SER NEGOCIADO 8 81108680 COM À HANAGA «
SOBRE OS CHUGUIME FOI BOM NESTA MACHANE, PARA À PROXIMA
DEVE SER PREPARADOS COM ANTECEDENCIA, O PROBLEMA DISTO E
QUE NAO SE SABE QUANTOS BOGRIM VEM PARÁ à TZEVET.
SOBRE OS BOGRIM, PODE SE SABER COM à MES DE ANTECEDENCIA
SE VEM OU NÃO PARA À TZEVET, Jã O TOCHNIT DEVE FICAR
PRONTO COM ₪2 MESES DE ANTECEDENCIA.
O SNIF BELO HORIZONTE NÃO TEVE CONDICOES DE FAZER O
TOCHNIT E PASSOU PARÁ O GNIF RIO DE JANEIRO, אז; DE
RECIFE COMECOU & FAZER Q TOCHNIT, MAS POR FALTA DE
ORGANIZAÇÃO NAO PUDERAM COMPLETAR O TOCHNIT.
FOI QUESTIONADA À CONDICAO DE DOIS GNIFIM PREPARAREM 8
MESMA  MACHANE. SOBRE AS OLIMPIADAS FOI DECIDIDO QUE
DEVERA CONTINUAR à COMPETICAO ENTRE SCHICHAVOT, MAS NAO
EXATAMENTE COM OLIMPIADAS. À NOLTE AS ATIVIDADES VAC SER
POR  SCHICHAVOT E UMA NOLTE VAL ACONTECER UMA ATIVIDADE
GERAL, MAIS UMA NOITE DE MESSIBA.
fo KUUTZA SHNAT TEVE UMA BOA PARTICIPAÇÃO NA MACHANE,
QUANDO À KVUTZA SHNAT FOREM MADRICHIM DE BONIM, DEVEM IR
PARA À MACHANE, FICOU PARA SER DECIDIDO EM JULHO.

CHAGAI

OQ CHAGAI FICOU UM ANO E MELO DE SCHLICHUT NO BRASIL,
QUANDO ELE CHEGOU NÃO HAVIA ENTENDIMENTO ENTRE BOGRIM E
SHLICHIM, HOJE ESTE PROBLEMA AVANÇOU E JA EXISTE 1%

אאסאזה. QUANTO À QUESTAO FINANCEIRA E SUANT 8
RELACOES DE CONTATO, TANTO NA TNUA DO BRASIL E TANTO WA
TNUA ISRAEL COM A TNUA BRASILEIRA. NUNCA FOI DEFINIDO
TRABALHO NACIONAL DO CHAGAL, & IDEIA DELE ERA TRABALHAR
A TNUA NACIONAL EM CONJUNTO COM O MARCELO E ELE ACHA QUE
FUNCIONOU. NO SNIF RIO ELE DEU CONTINUIDADE AQ TRABALHO
DO LANAL, ATE אה10/ל8 TINHA O MAURÃO NO ONIF RIQ
TRABALHANDO COMO SHILICHON, ACHA QUE HOJE O GNIF RIO ESTA
PASSANDO POR UMA CRISE, ACHA QUE SUA SCHLICHUT NÃO 1
TAO SATISFATÓRIA COMO DE IANÁL, SOBRE O MAURÃO, ELE
FUNCIONOU MAIS COMO AJUDANTE DO CHAGAL, PARA QUE:
ENTENDE-SE MELHOR O GNIF. NÃO DEU CERTO O TABALHO DE
SHLICHON E SHELIACH. FOL MUITO UTIL O MAURÃO, ENQUANTO
ELE TRABALHOU NO GNIF. ק0ז IMPORTANTE MAS NÃO FOI
ESSENCIAL

DISSE QUE VAI AJUDAR A RELACAO TNUA BRASIL Eם088081-0
O KIBUTZ HATZERIM.
A IDEIA DO CHAGAI ERA TRABALHAR COM CHINUCH, MAS ELE NÃO
SABIA DO REAL TRABALHO DO SHELIZACH. NOS PRIMEIROS 8
MESES à RONI TRABALHOU JUNTO COM O CHAGAL, POR
DESENTENDIMENTOS, ELA SAIU DA TNUA, FOI MAL DEFINIDO O
CARGO E MAL FEITA A COMUNICAÇÃO ENTRE RONI/CHAGAIL E A
TNUA DE ISRAEL E TNUA DO BRASIL, FOL UM PESSIMO MAL.
ENTENDIMENTO, UM EMPECILHO AO CHAGAI FOI TAMBEM O ESTADO   



PAG-OS
DA CASA DO RIO, COM À REFORMA SNIF PODE MELHORAR «

PROGRAMAS HABONIM DROR MUNDIAL

2 PROGRAMAS:

i)- TRABALHO NA INDUSTRIA KIBUTZIANA. COMO SHERUT LA הא,
MAS  TNUATI. DEVE SER EM AREA TECNICA, PESSOAS FORMADAS
OU FORMANDAS A NIVEL DE ESTAGIO, S0 PAGA A PASSAGEM.
DURACÃO DE 4 ANO. ה PESSOA NÃO TEM COMPROMISSO COM Q
KIBUTZ, DEPOIS DO ANO, À IDEIA DO PROGRAMA E QUE AS
PESSOAS QUE FOREM, PARTE FIQUEM EM ISRAEL EM KIBUTZIM
DO זהאהא.

é“)- FORAM ABERTAS DUAS COMUNAS, APOILANDO À ALIA PARA 64
CIDADE. , 8 TNUA AJUDA O CHAVER PARA ALUGAR %
APARTAMENTOS E TAMBEM PARA AGILIZAR CENTROS DE ENCONTROS
PARA 08 CHAVERIM, NAO NECESSARLAMENTE DEVE SER BOGUER
HABONIM  DROR, MELHOR PARá QUEM QUER FAZER ALIA PARA 8
CIDADE E ESTUDAR, HA CONTATO COM 08 KIBUTZIM DO  HABONIM
DROR «

IDKUN

PROGRAMA DE NOAR VE CHALUTZ, EM JULHO SAIU O PRIMEIRO
GRUPOS. À IDEIA

E MANDAR BOGRIM DEPOIS DE à ANO E MEIO NA TNUA. à IDEIA
E QUE ESTE BOGUER VOLTE E FIQUE MAIS 4 ANO NA T
AJUDA A ESTIMULAR AS LIDERÂNCAS, OS PROJETOS
PRECISAM SER VOLTADOS PARA À TNUA.
OS PLANOS PARA O IDKUN/93 GAQ:
- MANDAR MALS GENTE
- MANDAR MAIS GNIFIM REPRESENTADOS
- ESTA SENDO COBRADO UMA TAXA DA KVUTZA SHNAT DE 93 A
MAIS PARA OQ PROJETO IDKUN, QUEM TEM SINDICANCIA NAO
PAGARÁ u

r

0

SHNAT 92

RELATORIO DO ZAGURY (CReJ)s

MUITA GENTE MATAVA AULA, EM RELACAO AO KIBUTZ REVIVIM
ERA PROBLEMA DE ROUBO DE COMIDA, CNÃO VÃO ACEITAR MAIS
KVUTZA DE SHNAT POIS ESTES NÃO TEM COMO PRIORIDADE
ESTUDAR HEBRAICO.
TEVE PROBLEMAS COM EXCESSO DE ALCOOL. O ARTHUR ATERRISOU
NO PROGRAMA E OQ MAURINHO ATROPELOU UM VOLUNTARIO
(QUEBROU  DEDINHO), ELE NÃO PERDEU A PASSAGEM, & KVUTZA
SE POSICIONOU PARA ELE CONTINUAR NO PROGRAMA
HATZERIME à MALORIA DA KVUTZA NÃO GOSTOU DO KIBUTZ,
TIVERAM POUCAS PEULOT E A RELACÃO COM O KIBUTZ FOI

 

 

 



ג
FRACA, TAMBEM HOUVERAM PROBLEMAS EM RELAÇÃO AOS
TRABALHOS. NO FINAL DO TEMPO EM HATZERIM, PARTE DA
KVUTZA FOI PARA REVIVIM E O RESTO CONTINUOU EM HATZERIM
O LELE E OQ SALMINHO SAIRAM ANTES DE COMECAR O ETGAR. A
JULTANA FICOU EM REVIVIM E NÃO FOI PRA HATZERIM. O TIUI.
FINAL QUE HATZERIM OFERECEU FOI MUITO LEGAL.
ETGARE MULTA ZONA.
MACHON: FOI BOM, COM ALGUNS PROFESSORES NAO MUITO BONS,

PESSOAS DE 70 ABANDONARAM O PROGRAMA 18»
KOLO FOI UM PESSIMO MEKASHER. O ILAN VINHA UMA VEZ POR0

MES DAR PEULA PARA à KVUTZA. NÃO HOUVE MUITA RELACAO COM
OQ ILÂN E DANI DE HATZERIM, NA OPINIÃO DO ZAGURY, A TNUA
NAO TEVE UM TRABALHO MUITO BOM, MAS O PROPRIO GRUPO
DESGASTOU 08 MADRICHIM.
HOUVE ABUSO DE PODER DO ARZEL NO ETGAR, E TAMBEM
RECLAMACOES SOBRE À ATUAÇÃO DO LETCHO.
EXISTEM MUITOS PROBLEMAS NA DIRECAO DO ETGAR, JA FOI
PROVADO QUE Q ARTEL NÃO SERVE PARA O CARGO QUE RESPONDE
DEVEMOS FAZER PRESSÃO PARA QUE A DIRECÃO RESPEITE MAIS

CHANICHIM, INCLUSIVE PORQUE O DROR E MALORIA NO ETGAR08
FORAM MANDADOS CHANICHIM COM PROBLEMAS DE DROGAS PARA O
SHNAT.ERRARAM QUANDO EXPULSARAM O MAURINHO E O DEIXARAM
EM ISRAEL, POIS ELE NÃO FOI UM EXEMPLO POSITIVO PARA O
RESTO DA KVUTZA
QUANDO OS CHAVERIM VOLTAREM, CADA ESTADO TERA O =
DE DECIDIR SOBRE ELES. DEVERA SAIR UMA CARTA DA  HANAGA
PARA LEMBRAR OS PRECEITOS DA CHINUCH. DEVE SER REVISTO
OS OBJETIVOS DO SHNAT ₪ à PREPARACÃO QUE DAMOS! AOS
NOSS08 CHANICHIM.

SHLICHIM

RELATORIO MARCELO:

MARCELO ACHA QUE QUE A PRIMEIRA PARTE DO SEGUNDO
SEMESTRE, ATE à CHEGADA DO YOEL FOI BEM POSITIVA.
CONTATOS FEITOS VIA FAX COM INFORMATIVOS. HOUVE CONTATOS
TELEFONICOS. MARCELO VIAJOU PARA 3 GSNIFIM (BH, CTBA,
POA), OU SEJA ב6 COMUNICAÇÃO MELHOROU.
CONTATO MARCELO E HANAGA MELHOROU, FEITOS VIA Fax,
FEITOS VIA ZEKA E XIXA, MAIS RARAMENTE COM À KAREN.
CONTATO COM O SHLICHON ILAN CPE) FOI CONSTANTE, PARÁ
SABER SOBRE KVYUTZA GHNAT E OQ ANDAMENTO DO SNIF.
VITOR FOI BOM O RELACIONAMENTO E LIANA FOL PROBLEMÁTICO
FLAVIO ACHA QUE EM RELACAO à PREPARAÇÃO DA MACHANE FICOU
MUITO CARREGADO NA MAD DO VITOR E QUTRAS PESSOAS
DEVERIAM AJUDA-LO E NÃO FIZERAM. MARCELO DISCORDA E DIZ
QUE VELO ANTES DA MACHANE PARA CTBA PARÁ AJUDAR E MULTAS
COISAS DA MACHANE FORAM RESOLVIDAS DE ULTIMA HORA.
EXISTE PROBLEMA DE CENTRALIZAÇÃO DA MACHANE «
RECIFE ESTA FICANDO AFASTADO, ÀS INFORMACOES NÃO CHEGAM
EM RELACÃO à MACHANE E EM RELACÃO AU SHNAT
OQ TRABALHO DO MARCELO DESDE & MACHANE PASSADA MELHOROU
MUITO  
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O QUE E CENTRALIZAR À MACHANE?
PARTE TECNICA FICA & CARGO DOS GNIFIM
A HANAGA DEVERIA CENTRALIZAR Q DINHEIRO, CONTESTA SE QUE
FICAR MANDANDO DINHEIRO DE UMA CONTA PARA A QUTRA E DE
MULTO TRABALHO E SEM ORGANIZACÃO, NADA PRATICO. à
MOVIMENTAÇÃO DO DINHEIRO E MULTO GRANDE SO E VIAVEL à
CENTRALIZAÇÃO DA HANAGA SE Q GUISBAR VIER. SUGERE SE QUE
QUANDO HAJA UM EVENTO, UM GUISBAR CENTRALIZE E DEPOIS
PASSE TUDO PARA À HANAGA
EM RELACAO AS TOCHNIOT A HANAGA TEVE CONTATO, MAS 1
FALHO

05 MAIORES PROBLEMAS DE CENTRALIZAÇÃO: TOCHNIOT, NUMERO
DE CHANICHIM E BOGRIM.
DEPOIS DA VISITA DO MARCELO AO SNIF DE BELO HORIZONTE,
PERDEU SE & CONTINUACAO DO TRABALHO, PEDIU SE OUTRA
VISITA 80 SNIF.
HOJE NA TNUà HA UMA GRANDE CRISE DE  SCHICHAVOT אס
QUE NAO QUEREM AJUDAR CEM TODO O BRASIL). SE ISTO
ACONTECE OS BOGRIM FICAM MARCADOS COM OS CHANICHIM E
PEDEM AJUDA ADS SHLICHIM.
MUITAS VEZES QS CONTATOS TEM SIDO COM PESSOAS ERRADAS E
NÃO REPRESENTATIVAS
NOS GNIFIM QUE NAO EXISTEM MAIS SHLICHON E IMPORTANTE UM
CONTATO E AJUDA MUTUA. Há UMA DECISAO DE CORTE DE VERBAS
EM RELACÃO À VIAGENS DE SHLICHIM, QUE DEVE SER REVISTO

או

MONICA: EXPECTATIVAS, SUGESTÕES, OPINIOES.
CONTATO COM BOGRIM, PREUCUPAÇÃO E REALIZAÇÃO COM
ATIVIDADES PARA OS BOGRIM
QUE NÃO GSE PREUCUPE APENAS COM O SNIF RIO,
VITOR ACHA QUE ISTO E DIFICIL, POIS NÃO SABEM O QUE «OS
BOGRIM QUEREM, O QUE ESTAO DISPOSTOS A FAZER: PEULA,
TIUL, PALEGTRASs
QUESTIONA SE A CENTRALIZAÇÃO DA CHINUCH E ECONIMICA
EXEMPLOS GSE A MONICA SE DEDICAR PARA A CHINUCH, 08
BOGRIM FARAO À PARTE ECONOMICA ?
FALA SE QUE HA UMA PESSOA ENCARREGADA DA PARTE.
ECONOMICA «

QUANDO UM SHELTACH VIAJA A OUTRO SNIF, DEVE SE PREPARAR
UM CRONOGRAMA COM ATIVIDADES E Q QUE QUEREM E O QUE
NECESSITAM.
MONICA FALA QUE NOS PRIMEIROS MESES, ELA DESEJA FICAR
SOMENTE NO RIO PARA ADAPTAR SE E DEPOIS SAIR, PRETENDE
COMECAR à REFORMA.
NA PARTE CHINUCHI PRETENDE ESCUTAR DAR OPINIÃO, ELA E
RESPONSAVEL PELA PREPARAÇÃO DOS MADRICHIM, TALVEZ NAO
PESSOALMENTE, MAS COM INDICACÕES. E IMPORTANTE QUE UM
CHAVER DA TNUA VA COM O SHELIACH EM REUNIÕES EXTERNAS,
NAS INTITUICOES, RELAÇÃO ISRAEL X TNUA, REPRESENTAÇÃO
MARCELO ACHA QUE DEVE HAVER UMA LIGACAO DIRETA ENTRE 0
1868 ₪ ב8 SCHICHAVOT BOGROT.
EM RELAÇÃO À MONICA SER DE OUTRA TNUA, ELA MESMA SABIÁ
QUE NO INICIO SERIA ASSIM, COM UM POUCO DE DUVIDAS.  
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SHLICHONIM: O SALARIO NÃO DEVE SER O MESMO PARA TODOS E
DEVE VARIAR DE ACORDO COM AS FUNCÕES EXERCIDAS .

הזה

TENTAR MONTAR PARA ESTE ANO UM GARIN ALIA. TRES CHAVERIM
PENSAM EM FAZER ALIA, OS TRES PELA TNUA, PROPOSTA QUE
HATZERIM MANDE DEPOIMENTOS PARA QUE AS PESSOAS POSSAM
ENTENDER MELHOR & VIDA NO KIBUTZ, DEVE SE FALAR COM O
OSCAR

SNIFIM

RECIFE: FUNCIONOU BEM O SEMESTRE, GRANDE NUMERO DE
CHAVERIM DE SCHICHAVOT BOGROT, MAS NÃO QUEREM TRABALHAR
NO GNIF. 08 BOGRIM ESTAVAM TRABALHANDO BEM, HOUVE FALHA
POIS 08 BOGRIM NAO PREPARARAM O TOCHNIT PARA À MACHANE,
A CASA ESTA EM REFORMA, PROBLEMA COM GOYM, ESTÃO LEVANDO
é  CHANICHIM PARA OQ SHNAT. VOLTAM DO SHNAT 92 TRES
CHAVER IM

SALVADORE NAO TEM NINGUEM NA PEGUISHã. O DUDU E 0
LUCIANO PENSAM EM SAIR DO GNIF. ESTA INDO í CHANICH PRO
SHNAT .

BELO HORIZONTE: COMECOU COM UM MES DE ATRASO, OS BOGRIM
ESTAVAM DESESTIMULADOS E A SCHICHAVOT BOGROT TAMBEM «
Ai PESSOAS NAO CUMPRIRAM OS CARGOS. DIMINUIU O NUMERO DE
CHANTICHIM E à FEDERAÇÃO PAGOU À DIVIDA COM O XAXA, AGORA
HA UMA CONTRIBUICÃO MENSAL COM O GNIF. IRÃO 5 HAVERIA
PRO SHNAT E VOLTAM 4 DO GSHNAT 924
KOL HA KAVOD PARA A MARCIA QUE LEVOU O GNIF, NÃO SAIU 4
MACHANE DE TZOFIM, MAS SAIU à DE SOLELIM COM O SNIF 0
PAULO.

RIO: FALTA DE COMPROMISSO DE SCHICHAVOT BOGROT, JUNTARAM
BANIM E BANOT, AS VAADOT NAQ FUNCIONARAM, AS MACHANOT
SAIRAM COM POUCOS CHAVERIM E DEU PREJUIZO, A CASA VAI
SER VENDIDA E VAI SER FEITA à REFORMA.
IRÃO 3 PARA O SHNAT E VOLTAM 4 DO SHNAT 92, CHEGOU 4
MONICA, NOVA SHILICHA PARA SUBSTITUIR Q CHAGAL.

SAO PAULO: TEVE UM GRANDE DESGASTE DE BOGRIM, TZ0FIME
SOLELIM FOI BEM LEVADO, A TNUá ARRECADOU BASTANTE
DINHEIRO, OS BOGRIM NÃO TIVERAM MAIS PEULOT, FIZERAM UMA
PEGUISHA DE BOGRIM NUM RESTAURANTE, PARA SAIRMOS TODOS
JUNTOS NO SEMESTRE E TER MAIS UM MARCO. MACHANE DE

דא SAIU COM 40 CHANICHIM E SOLELIM COM 36 »
SCHICHAVOT BOGROT SATU COM 37 CHANICHIM, ESTA SAINDO PRO
SHNAT é CHAVERIM. VAO INVESTIR EM PROJETOS NOVOS PARA 0
SNIF, nuas FELTO O PROJETO SEGUNDA CASA PARA 8
SCHICHAVOT BOGROT E IRÁ COMECAR Q TRABALHO COM OS PAIS.
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CURITIBA:ZFOL COMPLETO O QUADRO DE HADRACHA, TEM DOIS
BOGRIM ATUALMENTE, SAIRAM MACHANOT, O ENTE ESTA BEM.

PORTO ALEGRES ם GNIF ESTA FUNCIONANDO Mál., TEM PROBLEMAS
DE DROGAS E FINANCEIRAS, TEM 3 BOGRIM QUE IRAQ CONTINUAR
NO GNIF, VAO 4 CHANICHIM PARA O SHNAT E VOLTA 4 CHANICH

DO SHNAT 9a. '

VEIDA 25/03/93

NÃO TEMOS OS PONTOS QUE VAO SER DISCUTIDOS NA VEIDA,
TRES DIAS DE SEMINARIO E TRES DIAS DE VEIDA, TRES DIAS
DE JERUSALEM E TRES DIAS EM EFAL.
CANDIDATOS: BERTAÇPOR) , MARCIAÇBHD, BETTOCBH),
ELAVINHOCSP

  

QUEM E BOGUER OU NÃO

VAL SER TOMADA À DESCISÃO VIA GNIFIM E EM OUTRO FORUM
SERA DISCUTIDO E IRA SE DECIDIR.  


